

IMAGEN
RADIOPoniendo a México
en la misma sintonía

Confirma Standard and Poor's calificación soberana a México



Confirma Standard and Poor's calificación soberana a México

POR: Arturo Pérez Escamilla Última actualización 19 / Diciembre / 2014



ARTURO PÉREZ ESCAMILLA

[Follow @Imagen_Mx](#)

[Seguir](#)

8+1

1.133

Standard & Poor's Ratings Services confirmó sus calificaciones soberanas en moneda extranjera de largo y corto plazo de 'BBB+' y 'A-2', respectivamente, de México.

Standard & Poor's indicó que las calificaciones de México reflejan su historial de políticas fiscales y monetarias cautelosas que han contribuido a que el país mantenga bajos niveles de déficits gubernamentales e inflación, así como moderados niveles de deuda fiscal y externa.

Señaló que contrario a lo que ocurre con otros mercados emergentes, México ha logrado combinar una creciente tradición de políticas macroeconómicas prudentes con un ambicioso conjunto de reformas que buscan impulsar las perspectivas de crecimiento del país y reforzar su flexibilidad fiscal.

Recordó que durante los últimos dos años el gobierno logró que el Congreso aprobara reformas significativas, entre ellas la fiscal y la de energía.

La aprobación de la histórica reforma energética, dijo, debe impulsar las perspectivas de crecimiento de México y su flexibilidad fiscal en el mediano plazo.

Asimismo, consideró que la apertura del sector de hidrocarburos al sector privado atraerá inversiones significativas para todo el sector en el mediano plazo.